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「夢をかたちに」 

(李東建会長) 
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                新 年 度 懇 親 会   

 

「鳥越の宿 三楽園」にて  

第 1４３１回例会「新年度懇親会」 
平成２０年７月１０日(水) 「鳥越の宿 三楽園」  
１．点鐘(午後 6 時) 小西会長 

２．ソング「我等の生業」 

３．会長の時間…「三角会長、水島幹事一年間ご苦労様で

した。初例会に欠席された方もおられますので、改め
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て、これからの一年、高瀬幹事、共々よろしくお願い

します。坂井さん、本日はよろしくお願いします。」 

 

 

 

４．委員会報告…①山本クラブ管理委員長：7 月６日(日)

午後２時から富山市名鉄ホテルで、地区広報・ロータ

リー情報・雑誌委員長会議が開催され、小生と、木村

R 情報委員長、荒木雑誌・広報委員長の 3 名が出席し

ました。(詳細は後述)②村松出席委員長：会員２５名

中２１名出席、出席免除者７名あり、調整後、１８名

中１４名出席で、77.8％。 

５．ニコニコ BOX(助田 SAA：本日 21 名 23,000 円) 

 小西会長：高瀬幹事共々、よろしく。災害少ない事祈念。 

 高瀬幹事：「人の輪、友の和」小西年度よろしく。 

 斉藤清策会員：欠席お詫び。小西年度よろしく。 

 横山豊介会員：クロスランド小矢部、彫刻展終了お礼。 

 三角前会長：小西年度よろしく。 

 三谷会員：今年度から、出席免除になりました。 

 川那辺会員：今、菓子屋は暇な時期。小西年度よろしく。 

 水島会員：小西年度よろしく。 

 坂井会員：祝東海北陸道全通、中京方面に期待。宴お礼。 

河合会員：小西年度よろしく。 

 山本会員：小西年度よろしく。 

 荒木会員：小西年度よろしく。 

 村松会員：小西年度よろしく。30 周年に向け、期待。 

 宮崎会員：司会よろしく。小西年度よろしく。 

 菊林会員：猛暑見舞い、来週卓話よろしく。 

 上田会員：小西年度よろしく。30 周年よろしく。 

 木村会員：東海北陸道初日利用、混雑でのろのろでした。 

 横川会員：小西年度よろしく。 

 横山幹会員：小西年度よろしく。 

 米道会員：小西年度よろしく。出席率貢献したい。 

 助田 SAA：東海北陸道社員研修で利用。高山近いです。 

   (7 月計 40,000 円：年度累計 40,000 円) 

懇親会 
１．宮崎親睦委員長開会の辞 

２．小西会長挨拶・乾杯「新年度よろしく。今年度のテー

マ『ひろげよう 人の輪、友の和』の通り、今年は、

ロータリーのいろいろな活動を通じ、外に人の輪を広

げ、また、友情の和を広げたいと思います。 
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 有能な高瀬さんに、幹事をしていただき今年 1 年安心し

て乗り切りたいと思います。山本さん、早速会報第 1 号を

有難う。HP と両方、大変ですがよろしく。30 周年につ

いても、夏過ぎて、実行委員会を立ち上げて準備していき

たいので、会員の皆さんのご協力をよろしくお願いしま

す。」 

 
       懇親会の様子：新旧会長幹事 

 
        懇親会の様子：乾杯前 

 
        懇親会の様子：乾杯後 

 

      閉会前の「手に手 つないで」 

【補足】地区広報・R 情報・雑誌委員長会議 

 7 月 6 日(日)名鉄トヤマホテルで、開催され、山本武夫

クラブ管理委員長、木村英典 R 情報委員長、荒木憲一雑

誌・広報委員長の 3 名が出席しました。高柳功ガバナーの

挨拶の後、姉妹地区韓国 3710 地区大会に出席の金地区友

情交換委員長、石丸金沢百万石 RC 広報委員長の報告があ

り、「高柳ガバナー方針を踏まえて、各委員会の諸活動に

ついて」と題し、地区 3 委員長からの講話がありました。 

 吉田正樹地区広報委員長からは、『「ロータリーの友」を

会員に読んでもらうよう PR をよろしく。ロータリークラ

ブの活動をメディアを活用して、対外 PR を。』と。 

 若林啓介地区 R 情報委員長からは、『①新入会員のオリ

エンテーションが R 情報委員会の役割の一つ。いい冊子

があるので活用を。②ロータリー情報を入手して下さい。

例会・週報・G 月信・友・地区大会・HP などが入手先で

す。③CLP プラン導入を検討して下さい。』と。【質疑に、

七尾 RC が今年度導入した経緯を話されました。】 

 荒井泰晴地区雑誌委員長は、『ロータリーの友委員会で

は、雑誌と Web の両方からの発信に努力している。今年

度は①自然との共生を、来年度は「祭り」をテーマの表紙

写真②クラブ探訪「手に手」③会員の座談会記事④Web：

ロータリージャパンの充実⑤ロータリアンの実勢調査、を

行う。また、各クラブ・会員からの投稿を期待。』と。 

【編集後記】 

 当クラブも、CLP プラン初年度といえます。木村 R 情

報委員長には、月 1 回程度、R 情報の記事を載せていた

だきます。乞うご期待を！        (山本武夫) 
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